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Convocatoria para la provisión, mediante concurso-oposición, de 

una plaza del puesto de trabajo de servicios generales restringido 

para personas con discapacidad intelectual al servicio de la 

Administración de la Comunidad Foral de Navarra y sus 

organismos autónomos. 

 

(Resolución 2966/2022, de 9 de noviembre, de la Directora General de Función Pública.  

Publicada en el Boletín Oficial de Navarra número 236, de 28 de noviembre de 2022) 

 
 

 

Resultados provisionales de la prueba 

realizada el 4 de noviembre de 2023 

 

La puntuación máxima es 60 puntos. 
 

Nombre y apellidos Puntuación 

 

 Poncela Chafik, Miriam 53,60 

 Canabal Pascual, María 52,00 

 Irurre Cortijo, Elena 50,40 

 Irurre Cortijo, Lidia 50,40 

 Paredes Ortiz, Guillermo Andrés  48,00 

 Suarez Concejo, Iván 48,00 
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 Abete Armendáriz, Patricia 47,20 

 Baztán Jiménez, Alba 40,80 

 Adalid Cía, Aitor 34,40 

 Barbarin Marco, Daniel 34,40 

 Casado Lucea, Leyre 34,40 

 Remón Echeverría, Nerea 34,40 

 Altemir García, Javier 25,60 

 Itoiz Aliaga, Idoia 25,60 

 Álvarez Blanco, Amanda 24,80 

 Martínez Hernández, María 21,60 

 Mangas Leonardo, Eneritz 20,80 

 Berrozpe Echeverría, Iñigo 15,20 

 Agundez Vidaurreta, María Belén 14,40 

 Jiménez Abadía, Jaquelín 13,60 
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 Elizalde Elizondo, Jon 12,80 

 Zabala Jiménez, Cristian José 12,00 

 Oroz Fernández, Elizaveta 10,40 

 Castillo Duche, Jorge Javier 9,60 

 Gonzalo Fernández, Raquel Elena 9,60 

 Liras Borge, Sara 3,20 

 Capablo Fuentes, Raúl Xabier 2,40 

 Lorente Los Arcos, Sandra 2,40 

 Zhunio Mendieta, Alex Xavier 0 

 Marin Aguerrea, Aingeru David 0 

 

Los resultados tienen un carácter provisional.  

Significa que si no estás de acuerdo puedes reclamar. 

Tienes 5 días para reclamar. 

No se cuenta el sábado y el domingo. 

 

La reclamación se hace en la ficha de esta convocatoria. 

El enlace es: Concurso-oposición servicios generales 

 

https://www.navarra.es/es/tramites/on/-/line/servicios-generales-restringido-para-personas-con-discapacidad-intelectual-procedimiento-de-ingreso-mediante-concurso-oposicion-2022
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Para su publicación en la página Web  

del Portal del Gobierno de Navarra: www.navarra.es. 

 
 

En Pamplona, a 10 de noviembre de 2023. 
 
 
 

El Secretario del Tribunal 
 
 
 
 
 
 
 

Eduardo Jiménez Izu 

 

http://www.navarra.es/
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